



令和7年11月29日発行
たけのこ保育園

朝夕の寒さが増してきましたが、元気な声や笑顔があふれる賑やかなたけのこ保育園の子ども達。大きい子は、お友だちや保育者と会話をしながら想像力を膨らませて遊びを楽しんだり、小さい子はお友だちの様子をじっと見つめたり、真似して遊んでいる姿が見られます。

早いもので今年も残すところあとわずかとなりました。保護者の皆様のご理解とご協力ありがとうございました。

《12月の保育目標》

冬の感染症や気温差に留意し、一人ひとりが快適で健康的に過ごせるようにする。



- 5日（金） 身体測定
- 9日（火） 避難訓練
- 25日（木） 誕生会
クリスマス会



・12月30日～1月4日まで年末年始で休園となります。体調や事故に気をつけてお過ごしください。



♪あわてんぼうの
サンタクロース
♪ジングルベル
♪きらきらぼし
お家でも歌ってみてください

＜子ども達の姿＞

お部屋では、毎日楽しいごっこ遊びが展開されています！おままごとで料理をして「お届け物でーす」と宅配したり、時には「ちょっと仕事へ行ってくるから～」と大人のような会話もあり、思わず笑ってしまう場面も。異年齢の関わりもとても微笑ましいです。泣いていると心配しておもちゃを持ってきてくれたり、目を合わせて笑いあったり。時にはけんかもありますが、お友だちと仲良く遊ぶ方法を知る大切な機会として、仲立ちしながら見守っています。

・冬は厚着になりがちです。子ども達にとって厚着は動きにくく、新陳代謝も激しくなるため、かいた汗で逆に体を冷やし、風邪をひいてしまう場合もあります。保育園でも気温等に合わせて衣服の調節をし、体調への気配りをしたいと思います。丈夫な体を作るためにも薄着を心掛けましょう！裏起毛素材は汗をかきやすいので、着用はなるべくご遠慮ください。

また、上着は安全のためできるだけフードのないものをご用意ください。戸外へは登園時に着てきた上着を着て行きます。ご協力お願いいたします。

